

赤高だより

JUN.

Vol.97

5.14 (日) 生徒が考えた赤穂活性化策を発表

77回生(2年生)が昨年度「総合的な探究の時間」にグループで研究した成果を発表し合い、その最優秀グループが、赤穂化成ハーモニーホールで開催された、赤穂ライオンズクラブ60周年記念式典で「ゴミの無い町を目指し、環境への意識を高め、町を活性化させよう」と題して発表しました。来賓の方々からお褒めの言葉をいただきました



5.23 (火) 類型特別授業始まる



本校の特色類型である総合科学探究類型の生徒対象に、市役所の環境課の中濱先輩から赤穂の川と海の環境についての特別授業をしていただきました。環境課で調査や、地球温暖化など多岐にわたりましたが、千種川は下水道が完備され、BODが小さく、大変美しい川だと教えていただきました。最後に「外来種の『ミドリガメ』は飼ってもいいけど放してはダメ」が印象に残りました。



5.8 (月) 進路講演会

3年生対象の進路講演会があり、それぞれ進路について考える良いきっかけになりました。特に、起床、睡眠、勉強の三点固定を意識して、勉強を習慣化することで勉強がはかどると教えてもらったので、進路実現に向けて、最後まで、諦めずに頑張ります。



5.11 (木) 新生徒会長選出

77回生の先輩たち3人が新役員に立候補し、赤高をよりよい学校にするため熱い思いを訴え、会長、副会長に承認されました。



部活動紹介



西播大会3位入賞の剣道部



雨の中戦っているサッカー部

本校は文武両道を目指し、勉強、部活動に頑張っています。GW中に西播大会やリーグ戦等があり、雨にも負けず頑張りました。



赤高 Web ページもチェック

<https://www.hyogo-c.ed.jp/~ako-hs/>
